

MWST.-BEFREIUNG ERKLÄRUNG

Kundenbescheinigung nur für den persönlichen Gebrauch

Kunde

Erforderliche Informationen

Name:

Bestell-Nr.:

Bestelldatum:

Produkt&Preis:

Adresse:

Telefon:

Email:

Ich erfülle die folgenden Bedingungen:

Alle Bedingungen akzeptieren

Anlage unter 30 kW Peak

Wohnungsnaher Errichtung

Ich bin Privatperson und Betreiber der Anlage

Kein gewerblicher Weiterverkauf

Haftung des Kunden für falsche Angaben

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich die Bedingungen dieser Erklärung gelesen und verstanden habe und mich damit einverstanden erkläre, sie einzuhalten. Ich bestätige hiermit, dass ich die Voraussetzungen für die Umsatzsteuerbefreiung nach **§12 ABSATZ 3 USTG** erfülle.

Hiermit erkläre ich, dass die von [POWEROAK GmbH] erworbenen Produkte ausschließlich für den persönlichen Gebrauch bestimmt sind und nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Des Weiteren erkläre ich mich damit einverstanden, die volle Verantwortung für jegliche unbefugte kommerzielle Nutzung der erworbenen Produkte zu tragen und anerkenne, dass [POWEROAK GmbH] sich das Recht vorbehält, in solchen Fällen angemessene rechtliche Schritte einzuleiten.

Durch meine Unterschrift unten bestätige ich, dass ich die Bedingungen dieser Erklärung gelesen, verstanden und akzeptiert habe.

NAME:

DATUM:

***Bitte beachten Sie, dass Betrug sowie Betrugsversuche mit einer Geldstrafe oder einer Strafverfolgung geahndet werden können. Und diese Police ist NUR in Deutschland verfügbar.**

Hinweis: Bitte scannen Sie dieses unterzeichnete Dokument ein und senden Sie es zur Bearbeitung an [sale-de@bluettipower.com]

Firma: POWEROAK GmbH

Handelsregister: HRB 261852

VAT EXEMPTION STATEMENT

Customer certificate for personal use only

Customer

Required Information

Name:

Order No.:

Order date:

Product & Price:

Address:

Phone:

Email:

I meet the following conditions:

Accept all conditions

System below 30 kW peak

Construction close to the apartment

I am a private individual and operator of the system

No commercial resale

Customer liability for incorrect information

By signing, I confirm that I have read and understood the terms of this statement and agree to abide by them. I hereby confirm that I meet the requirements for sales tax exemption according to **§12 ABSATZ 3 USTG**.

I Hereby declare that the products purchased from [POWEROAK GmbH] are intended solely for personal use and will not be used for any commercial purposes.

Furthermore, I agree to bear full responsibility for any unauthorized commercial use of the purchased products and acknowledge that [POWEROAK GmbH] reserves the right to take appropriate legal action in such cases.

By signing below, I confirm that I have read, understood, and agreed to abide by the terms and conditions outlined in this declaration.

NAME:

DATE:

***Please note that fraud and attempted fraud may result in a fine or criminal prosecution. And this policy is ONLY available in Germany.**

Note: Please scan and send this signed document to [sale-de@bluettipower.com] for processing. Company: POWEROAK GmbH
Organization No.: HRB 261852
Address: Lise-Meitner-Str. 14, 28816 Stuhr, Germany